

Alcaldía griega reitera solidaridad con Cuba y condena el bloqueo



Atenas, 12 oct (RHC) La alcaldía griega de Kaisariani, en el sudeste de Atenas, expresó este jueves su solidaridad con el pueblo de Cuba y reiteró la condena al bloqueo impuesto por Estados Unidos a la nación caribeña hace más de cinco décadas.

El alcalde, Ilias Stamelo, acompañado de varios vicealcaldes y del presidente del Consejo Municipal, recibió a la embajadora de Cuba en Grecia, Zelmys María Domínguez Cortina, para intercambiar sobre las relaciones bilaterales.

La jefa de la misión diplomática cubana hizo un recuento de la actual situación en su país, sobre los daños sufridos tras el paso del huracán Irma, el estado de las relaciones con Estados Unidos y la vigencia y recrudecimiento de la medida unilateral.

En tanto, los anfitriones reiteraron el respaldo al pueblo cubano y mencionaron múltiples acciones de apoyo a la mayor Isla de las Antillas; así como la heroica historia de luchas de Kaisariani.

Durante el ecuentro se analizaron también las posibilidades de cooperación entre ambas partes.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144216-alcaldia-griega-reitera-solidaridad-con-cuba-y-condena-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba